



FUERON RECONOCIDAS EMPRESAS POR SU TRAYECTORIA.

Asociación de Industriales de Iquique y El Tamarugal conmemoró su aniversario 34

Con la presencia de sus empresas socias, la Asociación de Industriales de Iquique y El Tamarugal (AII) conmemoró su aniversario 34 desde su fundación.

En la actividad, que además contó con autoridades regionales, el presidente de AII, Leopoldo Bailac, destacó que los 34 años de esta asociación en la región "están directamente relacionados con la evolución y el progreso que ha vivido la Región de Tarapacá a partir del año

1990. Fuertemente ligados a la historia reciente de la región, que ha sido de transformación, esfuerzo, progreso económico y social de los habitantes. Son más de tres décadas, en que hemos vivido una transformación estructural muy importante".

En la jornada se reconoció a las empresas socias que tuvieron una participación destacada durante 2024, en cinco categorías. El primer reconocimiento fue por la "Tra-

yectoria Gremial AII" en el año 2024, el que recayó en la empresa Lonza Hermanos. Además, se entregaron los reconocimientos de las categorías "Más Capital Humano AII 2024" y "Más Sustentabilidad AII 2024", que este año premiaron a las empresas Compañía Minera Cordillera y Di Bacco Chile S.A., reconociendo sus aportes. Luego se entregó un estímulo a la "Mujer Empresaria Destacada AII 2024" que recayó en Mireya Almonacid, de Fransal

5

empresas fueron premiadas durante la cena que reunió a 200 asociados.

Chile SpA. Por último, se entregó el premio en la categoría "Socio Destacado de la AII 2024", reconocimiento que recibió la empresa VPS SpA, por su destacada labor gremial e industrial en la región. ☺